

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMP Negeri 1 Telaga
Mata Pelajaran : Bahasa Inggris
Kelas/Semester : IX / Ganjil
Materi Pokok : Teks Interpersonal Transaksional (label teks)
Alokasi Waktu : 10 Menit

A. Tujuan Pembelajaran

Setelah mengikuti proses pembelajaran, peserta didik dapat:

- Membandingkan fungsi sosial, struktur teks dan unsur kebahasaan beberapa teks dalam bentuk label (obat/makanan/minuman)

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan Pendahuluan (2 Menit)	
Memulai pembelajaran dengan : <ol style="list-style-type: none">1. Salam pembuka,2. Berdoa, dan3. Memeriksa kehadiran peserta didik sebagai sikap religius dan disiplin selanjutnya, melakukan <ol style="list-style-type: none">1. Apersepsi2. Motivasi3. Menyampaikan tujuan pembelajaran	
Kegiatan Inti (6 Menit)	
Kegiatan Literasi	Peserta didik diberi motivasi dan panduan untuk melihat, mengamati, membaca dan menuliskannya kembali tentang materi label teks
Berpikir kritis	Guru memberikan kesempatan untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin hal yang belum dipahami, Dimulai dari pertanyaan <i>factual</i> berkaitan dengan materi label teks
Kolaborasi	Peserta didik dibentuk dalam beberapa kelompok untuk mendiskusikan, mengumpulkan informasi, mempresentasikan ulang, dan saling bertukar informasi mengenai label teks
Kemampuan berkomunikasi	Peserta didik mempresentasikan hasil kerja kelompok atau individu secara klasikal, mengemukakan pendapat atas presentasi yang dilakukan kemudian ditanggapi kembali oleh kelompok atau individu yang mempresentasikan

Kreatifitas	Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait lebel teks. Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami
Kegiatan Penutup (2 Menit)	
Peserta didik membuat rangkuman/simpulan pelajaran tentang poin-poin penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan.	
Guru membuat rangkuman/simpulan pelajaran tentang poin-poin penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan.	

C. Penilaian

1. Penilaian Sikap : Obervasi
2. Penilaian Pengetahuan : Tanya jawab/tes tertulis/lisan/penugasan
3. Penilaian Keterampilan : Kinerja